

A NOS SOUSCRIPTEURS

Nous remercions bien sincèrement les personnes (près de 900 jusqu'à date) qui, en souscrivant à la série de tableaux de nos moeurs et coutumes populaires intitulée : "Mon Répartomètre", ont assuré le succès de cette œuvre originale. Nous étions loin de penser, au début, qu'elle recevrait partout un accueil aussi sympathique. Les critiques de quelques grincheux que nous eûmes à subir de temps à autres, lorsque nous commençâmes à faire connaître ces pièces, nous firent croire que le placement du premier volume ne se ferait pas facilement. Nous nous étions grandement trompés. La première édition s'est enlevée rapidement. Il n'en reste plus qu'une centaine d'exemplaires. Ceci nous encourage à continuer.

Nous vous prions, généreux souscripteurs, de bien vouloir excuser nos retards passés. Si la livraison des fascicules n'a pas été très régulière, des circonstances incontrôlables en ont été la cause. Dorénavant, nous espérons vous faire parvenir une fascicule nouvelle, tous les mois.

JOSEPH L'IMAIS

professeur de diction française, diplômé de l'Institut Catholique de Paris, ancien élève du célèbre phonéticien, M. l'abbé Rousselot, du Collège de France, de l'Institut Catholique et des cours d'été de l'Alliance Française, aussi, élève de Langier, l'une des gloires de la Comédie Française et l'un des plus fameux professeurs du Conservatoire de Paris, désire annoncer son retour à Montréal, après une absence de trois ans, aux directeurs et directrices de maisons d'éducation, aux membres des cercles littéraires et dramatiques et à tous ceux que l'art de bien dire intéresse. Il consacrera une bonne partie de son temps aux conférences et à l'enseignement de la diction. Pour conditions et renseignements veuillez lui écrire au No 1853 rue de la Roche, Montréal.